

Rusia condena de manera enérgica ataques terroristas en Afganistán



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 28 ago (RHC) El portavoz, del Kremlin, Dmitri Peskov, señaló que Rusia está seriamente preocupada por la evolución de la situación en Afganistán y condena de la forma más enérgica las acciones terroristas en Kabul.

Dijo Peskov “Es una noticia muy triste la gran cantidad de muertos. Se confirman las predicciones pesimistas de que hay caos en Afganistán y será aprovechado por los grupos y organizaciones terroristas asentados allí, principalmente Estado Islámico y sus otras denominaciones”.

En declaraciones, el jefe de prensa de la Presidencia subrayó que lo sucedido agrega tensión en ese país centroasiático porque “el peligro para todos es grande”, advirtió.

No obstante, señaló que Moscú no prevé nuevas operaciones para evacuar a personas de Kabul y que los planes futuros dependerán del desarrollo de los eventos. “Esto es bastante impredecible, dijo. (Fuente:[radioreloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268340-rusia-condena-de-manera-energica-ataques-terroristas-en-afganistan>



Radio Habana Cuba